



---

## Fallece Antonio Plasencia Monleón, fundador y primer presidente del Consejo de Abogados de Cataluña

El 6 de junio de 2014 falleció en Barcelona el abogado **Antonio Plasencia Monleón**. Fue decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), además de fundador y primer presidente del Consejo de Abogados de Cataluña y de la *Conference des Grands Barreaux d'Europe*, conocida como la Federación de los Colegios de Abogados de Europa. Nació en 1931.

Tras obtener en 1952 la licenciatura en Derecho en la Universidad de Barcelona, después de una estancia en París y ejercer la pasantía en un bufete barcelonés de Derecho Laboral, **se inscribió en 1954 en el ICAB** que entonces contaba con unos cinco mil ejercientes; ahora superan los dieciséis mil. Plasencia abrió un modesto despacho en San Adrián del Besós y, después, en Barcelona.

Fue elegido decano del ICAB en 1983 y, al igual que su antecesor **José Juan Pintó Ruiz**, no quiso presentarse a la reelección al entender que la obligación con los compañeros que apoyaron su candidatura estaba más que cumplida. Su visión de servicio queda reflejada ...